

# JTBグループOB・OG会北陸地区会親睦活動だより

## 【水仙会・ことじの会・きときと会】

2020 . 7

暑中お見舞い申し上げます。

新型コロナウイルス感染症による自粛生活に始まり、今まで経験したことのないような令和2年の夏を迎えています、そんな中でも会員の皆様にはお元気でお過ごしのことと存じます。

この度の九州豪雨災害には心を痛めるばかりですが、思い起こせば一昨年、昨年の7月も全国的な天候不順が続き、特に西日本での被害が甚大でした。

今年は、各地区での親睦活動も思うに任せず、中止が続いています。そこで本号は、これまでの各地の活動の写真をふりかえり、一日も早い日常への復帰を願うものとなりました。

会員の皆さまには、ご自愛の程お願い申し上げますとともに、このような中での親睦活動のあり方やJTBグループへの支援に向けてのご意見をお待ちいたしております。

(山崎 義雄 ・ 出口 憲史 ・ 南 修)

### ● 北陸地区会物故会員のお知らせ(2019年12月～2020年6月30日) 謹んでご冥福をお祈り致します。

故 黒田 明 享年76歳(令和元年12月23日逝去)

故 田 隆吉 享年81歳(令和2年1月10日逝去)

### ● 水仙会令和2年度総会開催

6月27日(土)福井市内のホテルリバージュアケボノで、会員19名の内、9名(他、委任状2通)が出席し、開催しました。総会後は、久しぶりの再会に話が弾む夕食会と楽しい2時間を過ごしました。なお、幹事を務めた2年間は、大勢の方々のご協力とご支援のおかげでいろいろな思い出が出来たことを感謝しています。今後は新幹事の山崎義雄さんを応援し、福井のOB会が更に楽しい会になるよう努めます。

(山田 正矩氏 談)



### ● きときと会令和2年度総会(書面決議)開催

5月16日(月)高志会館で開催予定でしたが、書面決議に変更し15名全員の賛同をいただきました。パークゴルフは10月から、健康麻雀は8月からの再開を目指しています。7月28日(火)に暑気払いを開催(ビアガーデン)し、久々に皆さんとお会いし、歓談したいと思っています。

(出口代表世話人 談)



### ● ことじの会令和2年度総会(書面決議)開催

6月25日(木)金沢勤労者プラザで開催予定でしたが、書面決議総会とし、表決権行使者18名で可決しました。今後のことじの会のあり方についての意見具申もありましたので会田副代表世話人と相談し、7月発行の「会報ことじの会」に掲載し、会員の皆さんと共有して、今後の活動についての意見交換会の開催を予定しています。

懇親活動の今後は、9月「絵手紙体験と昼食会」  
11月「歩こう会と昼食会」3月「食べられる野草と昼食会」を予定しています。その他、活動案も募集中です。

